



AWARD 2011

gestiftet durch



SOLARVALLEY
Mitteldeutschland



Organisationspartner



Kontakt/contact

Bauhaus.SOLAR AWARD
Anna Scharfenberg
Konrad-Zuse-Straße 14
D-99099 Erfurt
Tel. +49 (0) 361 427 68 53
Fax +49 (0) 361 427 68 54
a.scharfenberg@bauhaus-solar-award.de
www.bauhaus-solar-award.de

Anlass

Zum 4. Internationalen Kongress Bauhaus.SOLAR 2011 wird nach der großen Resonanz im vergangenen Jahr der Bauhaus.SOLAR AWARD zum zweiten Mal verliehen.

Dieser Nachwuchspreis wird vom SolarInput e.V. und vom Solarvalley Mitteldeutschland e.V. europaweit ausgeschrieben und richtet sich an Studierende und junge Absolventen. Er würdigt herausragende Architektur- und Designprojekte, die einen innovativen Umgang mit erneuerbaren Energien unter Einbeziehung des Solarstroms zeigen.

Der Wettbewerb leistet damit einen nicht unbedeutenden Beitrag, die vorhandene Potentiale von Universitäten und Hochschulen für ein dynamisches Wachstumsfeld in der Wirtschaft zukunftsweisend zu nutzen.

Teilnahmebedingungen

Zur Teilnahme am Bauhaus.SOLAR AWARD sind Studierende aller europäischen Design- und Architekturstudienrichtungen sowie junge Gestalter/innen und Architekten/innen bis zu zwei Jahren nach Studienabschluss eingeladen.

Die eingereichten Arbeiten (Entwürfe und realisierte Projekte) dürfen nicht älter als zwei Jahre sein und müssen während des Studiums oder maximal zwei Jahre danach entstanden sein.

Wettbewerbssprachen sind Deutsch und Englisch.

Preise

Der Nachwuchswettbewerb ist insgesamt mit 15.000,- € dotiert und wird gestiftet von SolarInput e.V. und Solarvalley Mitteldeutschland e.V., vom Bundesverband Solarwirtschaft BSW Solar, sowie der European PhotoVoltaic Industry Association EPIA. Er bietet dem talentierten Designer-Nachwuchs die Chance, Entwürfe, Projekte und Innovationen der Öffentlichkeit und Unternehmen zu präsentieren.

Jury

Über die Preisvergabe entscheidet eine unabhängige internationale Jury in einem nicht öffentlichen Auswahlverfahren.

Termine/Wettbewerbsverfahren

Der Wettbewerb ist als zweistufiges Verfahren geplant. In der 1. Stufe sind im A4-Format Texterläuterungen und bildhafte Darstellungen zur Entwurfsidee einzureichen.

Die Jury wählt aus den eingereichten Beiträgen 11 Arbeiten für die zweite Stufe aus, die für den Bauhaus.SOLAR AWARD nominiert sind.

Für die 2. Wettbewerbsstufe ist der Entwurf auf zwei Ausstellungsstafeln im Detail darzustellen. Die Einreichung erfolgt auf Datenträger.

Abgabetermin 1. Stufe: 30.06.2011
Abgabetermin 2. Stufe: 14.10.2011

Preisverleihung/Ausstellung

Der Bauhaus.SOLAR Award sowie die Anerkennungen werden im Rahmen der Bauhaus.SOLAR AWARD Ceremony am **08. November 2011** in Erfurt zum 4. Internationalen Kongress Bauhaus.SOLAR überreicht. Die ausgezeichneten Entwürfe werden zu diesem Anlass in einer Sonderausstellung präsentiert.

Occasion

At the 4th International Bauhaus.SOLAR Congress 2011, the Bauhaus.SOLAR AWARD will be given for the second time following the great echo last year.

This prize for young scientists is being offered by SolarInput e.V. and Solarvalley Mitteldeutschland e.V. all over Europe and is aimed at students and young graduates. It honours outstanding architecture and design projects showing innovative dealings with renewable energies, using solar energy.

Thus, the competition makes a not insignificant contribution to using the existing potentials of universities and colleges for a dynamic growth field in the economy with a forward-looking orientation.

Participation conditions

Students of all European design and architecture study institutions and young designers and architects up to two years after graduation are invited to participate in the Bauhaus.SOLAR AWARD.

The work submitted (drafts and completed projects) must be no more than two years old and must have been produced during studies or within the two years after that.

The competition languages are German and English.

Prizes

The young scientists' competition has a total of 15,000.- € prize money and is provided by SolarInput e.V. and Solarvalley Mitteldeutschland e.V., by the German Solar Industry Association (BSW Solar) and the European PhotoVoltaic Industry Association (EPIA). It provides the talented next-generation designers with the chance of presenting drafts, projects and innovations to the public and to companies.

Jury

The prizes are awarded by an independent international jury in non-public selection proceedings.

Deadlines / competition procedures

The competition has been planned as a 2-phase procedure. In the 1st phase, textual explanations and graphic portrayals on the idea of the draft are to be submitted in an A4 format.

From the contributions submitted, the jury selects 11 for the second phase, these being nominated for the Bauhaus.SOLAR AWARD.

For the 2nd competition phase, the draft is to be portrayed in detail on two exhibition boards. Data media are to be used for submission.

Submission date, 1st phase: 30.06.2011
Submission date, 2nd phase: 14.10.2011

Award ceremony/exhibition

The Bauhaus.SOLAR AWARD and the recognitions will be handed over in the course of the Bauhaus.SOLAR Award Ceremony in Erfurt on November 08, 2011 at the 4th International Bauhaus.SOLAR Congress. On this occasion, the prize-winning designs will be presented at a special exhibition. Further exhibitions have been planned.